

Rougemont

# Kermesse pour les pensionnaires du Manoir

Organisée par le Foyer de vie « Le Manoir » géré par l'Association d'hygiène sociale de Franche-Comté, une kermesse s'est déroulée à la salle de fêtes de Rougemont en raison du temps pluvieux. De nombreuses invitations ont été adressées à différentes structures accueillant des personnes adultes en situation de handicap, onze établissements extérieurs ont répondu : l'Association d'hygiène sociale de Franche-Comté, l'Adapei, Sésame Autisme et la SDH (Solidarité Doubs Handicap). Ce sont ainsi près de 120 personnes qui ont participé au succès de cette journée.

Après l'accueil des participants pour le déjeuner pris en commun, pendant

l'après-midi, chamboulé-tout, quillettes, lancer de boules, jeux de précision, de concentration, de motricité, de mémoire et autres ont été proposés à la salle des fêtes. Cette manifestation était surtout destinée à un moment d'échange entre les établissements. Dix-neuf équipes ont ainsi participé aux jeux et les points attribués aux vainqueurs de chaque épreuve servaient au classement final.

Ce sont trois équipes du Manoir qui ont remporté les trois coupes, de nombreux autres lots ont été distribués. Les personnes récompensées ont su manifester leur joie auprès des invités, du personnel ainsi que des organisateurs.



■ Une journée empreinte de beaucoup de bonheur pour les pensionnaires participants à la kermesse.